
令和 2 年 10 月 21 日 
杉並区井荻中学校学校運営協議会 

会長 佐々木 秀幸 

校章 杉並区立井荻中学校運営協議会だより 

令和 2 年度 第 3 回 井荻中学校学校運営協議会活動報告 
◆会長挨拶・・皆様方につきましてはコロナ禍、何かとご心配ごとが多いと思いますが、本校はそれなりの対応を 

きちんとされているように感じています。早くこのような状態を乗り越え、順調な学校運営が出来 
るようにお祈りしております。 

◆学校支援課・4月から学校支援課の係長に参りました山里と申します、どうぞ宜しくお願い致します。CＳの皆 
係長挨拶  様には 4月当初から臨時休校の為、会議の開催が出来ない状況が続いており、6 月から徐々に会議 

を再開して下さっている状況です。お休み中も皆様真剣に学校や生徒の事を考えて下さっているこ 
とを、学校を順番に回らせて頂いている中でお聞きし、私も皆様のお力になれるように勉強してい 
きたいと思いますので宜しくお願い致します。 

◆校長挨拶・・先程会長より本校としてのコロナ対応ということで、心強いお言葉を頂いた所です。帰りに保健室 
に掲示してあるものをご覧になって下さい。実はコロナ禍で生徒がすごく手を洗う様になりました
ポンプ式石けんがあっという間になくなってしまうようになりましたが、一方男子の手洗い場は水 
浸し状態となりました。これを解決するために、生徒の保健委員会が自分達で「貸し出し用タオ
ル」を作成し、持っていない生徒に使ってもらうということを始めました。自分達の力でコロナ対
策をするということは他にあまり見られない井荻中の持ち味と感じております。 

◆学校の様子・体育祭に代わる体育大会を、昨日(10/20)の 5，6 時限に 3 年生が、明日(10/22)は 1 年生、10／27
に 2 年生が実施します。来賓、保護者の方の見学はご遠慮頂きます。今年度から業者が撮影した写
真をｗｅｂで販売する予定です。10／23 に漢字検定試験、11／14 は道徳地区公開講座、1ヶ月後に
定期考査と読後交流会が予定されています。今年度の交流会は保護者・地域の方を招待せず、1 時間
目 1年生、2 時間目 2年生、3 時間目 3年生と学年毎に実施し、4時間目 3 年生が昭和女子大学の青
木先生の講演を体育館で伺い 1，2 年生は教室でライブ配信を行う予定です。 

       生徒支援のお願いです。学習支援が必要な生徒への放課後支援のご協力のお願いと不登校の生徒の 
中で学校に足を運べそうな生徒の改善に寄り添って頂くことが可能でしょうか？両方とも次年度か 
ら形づけていきたいので可能であれば 11 月頃から準備をしていきたいと思っています。 

◆議事①教職員及び管理職の任用に関する意見の申出について 
    来年度の教職員の任用について、話し合いました。 
   ②地域の方と教員の懇談会について 
    10／10 日（土）13 時～14 時半 教員 21 名、PTA役員 8 名、支援本部委員 2 名、CS 委員 6名が 6 班に別 

れ「今、生徒のために私たちは何が出来るか」というテーマでグループ討論を致しました。 
その時の報告書を基に、オンライン授業に対し井荻中の先生方の準備は進んでいるが他との関係で充分に 
使えない現状への対策や ICT は必要だが中学校の教育の原点を守った上で取り組む事の工夫、スマホは得 
意だがパソコンが苦手な今の子ども達への対応策、職場教育やキャリア教育での地域との連携の仕方、卒 
業生との繋がりを深めていく方法等について問題提起があり、今後もこれらの問題に取り組んでいく事に
なりました。アンケートと懇談会の結果をリーフレットにまとめる為に 11 月に編集会議を実施します。 
 

    次回は 11 月 27 日(金)１６：００～ 於：小会議室   

〔運営協議会だよりは、右の QRコードを読み取ることでスマホからもご覧になれます。〕 
       


